## Mujeres interesadas en cuidarse Usarían el condón

## ALEJANDRA HERRERA

alejandra.herrera@lateja.co.cr

Usar condón femenino en las relaciones sexuales despertó el interés de gran cantidad de mujeres, según lo demostró un estudio presentado ayer por el Fondo de Población de las Naciones Unidas.

En él participaron mujeres entre los 18 años y los 65 años, de Goicoechea y Upala de Alajuela.

Se demostró que 80 de cada 100 dijeron que lo volverían a usar, mientras que 70 de cada 100 dije-

ron que les gustaría usarlo en todas sus relaciones sexuales.

El estudio pretende motivar a las empresas privadas y la Caja para que el condón femenino se vuelva a conseguir en el mercado, pues actualmente no hay, aunque sí cuenta con la aprobación del Ministerio de Salud.

Este preservativo solo se consigue en algunas tiendas de juguetes sexuales, esto debido a la poca demanda.

El estudio será presentado el viernes 27 de julio, en Upala, en el Salón Chorotega, a las 9 a.m.



Algunas mujeres se quejaron de lo difícil que es ponérselo. FOTOUNFPA